




 Hausinstallationen


 Smart Home


 Photovoltaikanlagen


 Regelungstechnik


 Heizungsanlagen



info@energiefreund.at | +43 5442 62208 | www.energiefreund.at

Energietechnik und -management aus einer Hand

„ENERGIEFREUND“ aus Stanz bei Landeck ist Anlaufstelle für energieeffiziente Gesamtlösungen

In Zeiten steigender Energiekosten ist es wichtig, kompetente Spezialisten als Ansprechpartner für die komplette Energietechnik einer Immobilie zu haben. Die Landecker „ENERGIEFREUND GmbH“ leistet einen wesentlichen Beitrag zur Reduktion des Energieeinsatzes und damit des CO₂-Ausstoßes in Gebäuden. Das kommt nicht nur der Umwelt zugute, sondern auch den Kunden, die mit intelligent aufeinander abgestimmten Lösungen sowohl in privaten Haushalten als auch in der Hotellerie und Gastronomie sowie in gewerblich genutzten Gebäuden merklich Kosten sparen können.

KOMMUNIZIERENDE SYSTEME

Das 2004 als kleiner Handwerksbetrieb im Tiroler Oberland gegründete Unternehmen ist inzwischen österreichweit tätig. Die Experten des 50-köpfigen Teams überzeugen mit innovativen Lösungen im Bereich Elektrotechnik, Heizungstechnik und eigener Steuerungs- und Regelungstechnik. Das Geheimnis des Erfolges ist die gute Kommunikation zwischen der Firma und

ihren Kunden, aber genauso zwischen den technischen Installationen. Der Wärmebedarf einer Immobilie liegt bei über 50% des Gesamtenergieeinsatzes. Nur mit einer durchdachten Gesamtlösung für alle eingesetzten technischen Komponenten ist eine wirksame und dauerhafte Energie- und Kostenoptimierung möglich.

WESENTLICHE EINSPARUNGEN

ENERGIEFREUND ist Spezialist für klassische Elektroinstallation, Smart Home, Photovoltaikanlagen, Speichersysteme, E-Mobilität, Wärmepumpen, Biomasseheizungen, Lüftungs- und Kühlungsanlagen und Wärmerückgewinnungen. Alle Energiefreund-Systeme kommunizieren im Sinne des optimierten Energieverbrauchs bei der Nutzung von Wärme sowie bei Kühlung und Lüftung. Geschäftsführer Philipp Rauch, der einstmals als erster Lehrling in der Firma begann: „Es ist schön, dass wir beides gleichzeitig erfüllen können: Einen innovativen Beitrag zur Energiewende leisten und unseren Kunden beim Sparen helfen!“



Im Bild von links: Robert Starjakob (Prokurist), Stefan Frank (Geschäftsführer), Philipp Rauch (Geschäftsführer), Stefan Brunner (Prokurist).





Technikerstraße 1 - 3, A - 6020 Innsbruck
 www.scada.online / office@automation.team / +43 512 272 271 0







www.autohaus-falch.at

Ihr Mobilitätspartner
seit 1963